
【収⼊保険】保険⾦を受け取った⽅の声

【鹿児島県さつま町 坂元 勝志さん】

経営規模＝茶300アール、⽔稲・野菜

「茶の価格が大幅下落」

2020年から収⼊保険に加⼊しました。
新型コロナウイルス感染症拡⼤の影響で１番茶の価格が⼤幅に下落。３番茶
は余剰在庫になるということで刈り捨てとなり、出荷することができず、収
⼊が落ち込みました。お茶の価格は下降傾向にありましたが、それ以上に
新型コロナの影響は収⼊に響き苦労しました。収⼊保険で補てんしてもら
えて⼤変助かりました。

（農業共済新聞2023年2⽉22⽇（⿅児島版）より要約）


